

Medienmitteilung

## Ergebnisse zur Vernehmlassung "modulare Tagesstrukturen und Tagesschule der Kreisschule Aarau-Buchs"

*Aarau, Buchs, 2. Juni 2022 – Die Auswertung der Vernehmlassung zeigt eine sehr hohe Zustimmung zur Anpassung der Tagesstrukturen und der Einführung einer Tagesschule. Aufgrund der Rückmeldungen schlagen der Stadtrat Aarau, der Gemeinderat Buchs und der Schulvorstand Aarau-Buchs vor, mit der Übertragung der modularen Tagesstrukturen an die Kreisschule Aarau-Buchs (KSAB) bereits ab Mitte 2023 zu starten. Somit sollen beide Angebote – modulare Tagesstrukturen und Tagesschule – der KSAB so rasch als möglich umgesetzt werden.*

Sowohl der Übertragung der modularen Strukturen als auch der Führung einer Tagesschule durch die Kreisschule Aarau-Buchs wird mit über 90 % zugestimmt. Die Wortmeldungen fokussieren sich auf die Forderung einer zeitlichen Priorisierung der Übertragung der modularen Tagesstrukturen (Hort) an die KSAB. Argumentiert wird vor allem damit, dass von diesem Angebot mehr Kinder und ihre Familien profitieren könnten als von einer Tagesschule. Dieser Forderung kommen der Stadtrat Aarau, der Gemeinderat Buchs und der Schulvorstand Aarau-Buchs nach. Die Überführung der modularen Tagesstrukturen wird um vier Jahre vorgezogen. Zudem fliessen weitere in der Vernehmlassung aufgekommene Anliegen in den Gemeindevertrag. Der detaillierte Bericht zur Vernehmlassung finden Interessierte unter [www.aarau.ch](http://www.aarau.ch) -> Politik&Verwaltung -> Projekte -> Neuorganisation Tagesstrukturen Aarau-Buchs.

Zur Führung von modularen Tagesstrukturen und Tagesschulen durch die KSAB braucht es die Zustimmung der drei Legislativen – Einwohnerräte Buchs und Aarau und Kreisschulrat – und der Stimmberechtigten von Aarau und Buchs. Die Abstimmungen in den Legislativen sind für September 2022 vorgesehen. Die Urnenabstimmungen finden voraussichtlich am 27. November 2022 statt.

Vom 17. November 2021 bis 9. Januar 2022 fand eine breit angelegte Vernehmlassung zum Gemeindevertrag "Führung einer Tagesschule und schulergänzender modularer Kinderbetreuung durch die Kreisschule Aarau-Buchs" in der Stadt Aarau und der Gemeinde Buchs statt. Daran teilgenommen haben rund 57 Organisationen und Einzelpersonen.

### **Auskunft für Medienschaffende:**

Franziska Graf-Bruppacher, Stadträtin Aarau, Co-Vorsitzende Projektsteuerung, T 079 778 34 28

Anton Kleiber, Gemeinderat Buchs, Co-Vorsitzender Projektsteuerung, T 079 380 36 94

Rainer Ziesemer-Fernández, Mitglied Schulvorstand Aarau-Buchs, T 079 348 88 30